

### **Neues Aufnahmeverfahren für die Fachmittelschulen: wichtige Informationen**

Der Regierungsrat hat beschlossen, dass das Aufnahmeverfahren für diese Vollzeitschulen künftig bereits im Herbst der 3. Sekundarklasse stattfinden soll. Dies ist erstmals im Herbst 2024 der Fall, für diejenigen Jugendlichen, die heute in der 2. Sekundarklasse sind.

Die Jugendlichen, die sich jetzt in der 3. Sekundarklasse befinden und im August 2024 an eine der genannten Vollzeitschulen möchten, absolvieren das Aufnahmeverfahren nochmals wie bis anhin im Februar / März 2024.